

Les Mémoires Vivantes de la Shoah,
en coopération avec le Cinéma Odyssee,
vous invitent à venir assister à la projection du film :

Fritz Bauer, un héros allemand
(Der Staat gegen Fritz Bauer)

de Lars Kraume

- le dimanche 22 janvier à 18H -

- Cinéma Odyssee -

- 3 rue des Francs Bourgeois / Strasbourg -

- Entrée 6,50 euros sur présentation de cette invitation -



avec Burghart Klaußner, Ronald Zehrfeld, Lilith Stangenberg,
Allemagne - 2015 - 1h46 - VOSTfr

En 1957, le juge Fritz Bauer, juif revenu d'exil, apprend qu'Adolf Eichmann, responsable de la déportation et du massacre des juifs européens, se cache à Buenos Aires. Les tribunaux allemands préfèrent tourner la page et oublier d'innombrables crimes plutôt que le soutenir. Avec l'aide du jeune juge Karl Angermann, Fritz Bauer décide alors de faire appel au Mossad, les services secrets israéliens.

Une discussion aura lieu après la projection dans le salon de l'odyssee,
introduite par Daniel Lemler sous le titre

« Le combat contre l'oubli et ses enseignements »

Le labyrinthe du silence était centré sur le procès d'Auschwitz, tout en ayant fait allusion à ce qui est développé dans ce film : la traque d'Eichmann.

Il s'inscrit dans tout un courant du cinéma allemand contemporain récent qui aborde le 3^{ème} Reich et son héritage. Pour quels enseignements ?

www.memoiresvivantesdelashoah.org

